



PJ Walikota Jogja, Singgih Raharjo bersama ratusan pegawai memulai start Yogowes Monalisa di Kantor Dinas Pariwisata Kota Jogja di Kotabaru.

## Yogowes Monalisa Promosikan Kampung Wisata Kricak

**S**ebanyak 125 pegawai memeriahkan acara Yogowes Monalisa yang digelar Dinas Pariwisata Kota Jogja Jumat (22/12/2023). Kali ini Yogowes Monalisa mengambil rute Jelajah Kampung Susur Sungai untuk mempromosikan Kampung Wisata Kricak.

Ketua Tim Kerja Pengelolaan Daya Tarik dan Prasarana Pariwisata Dinas Pariwisata Kota Jogja, Teguh Setiawan, menjelaskan Yogowes Monalisa merupakan kegiatan rutin Dinas Pariwisata Kota Jogja untuk mempromosikan berbagai pariwisata di Kota Jogja melalui media gowes. "Yogowes Monalisa kali ini finis di kampung wisata Kricak," ujarnya.

Yogowes Monalisa kali ini mengambil rute Jelajah Kampung Susur Sungai, yakni salah satu rute gowes dalam Menikmati Harmoni Kota Jogja dengan

Lima Jalur Sepeda Wisata (Monalisa), di samping Romansa Kota Lawas, Tilik Jeron Benteng, Pesona Kampung dan Taman Pintar-Taman Budaya.

Start dari Kantor Dinas Pariwisata Kota Jogja di Kotabaru, Yogowes Monalisa yang diikuti PJ Walikota Jogja, Singgih Raharjo, ini masuk ke kampung Cokrodingratan, menyusuri pinggir sungai, hingga keluar di Jalan Magelang masuk ke Kampung Wisata Kricak, dan finis di ruang terbuka hijau Kricak.

Dalam Yogowes Monalisa kali ini juga diluncurkan signoge atau 30 papan penanda di Kampung Wisata Kricak.

"Papan penanda itu ada yang berupa panunjuk arah, kemudian papan nama potensi di Kampung Wisata Kricak, papan Sapta Pesona, peta wisata dan sebagainya," kata Teguh.

Acara itu juga sekaligus meresmikan potensi wisata baru Kampung Wisata Kricak,

yakni River Tubing Sungai Winongo. Wisata air ini mengajak pengunjung menyusuri Kali Winongo menggunakan ban yang sudah dilengkapi peralatan keamanan seperti helm dan jaket pelampung.

Kampung Wisata Kricak memiliki berbagai potensi di antaranya sanggar seni dolanan anak, kelompok tani perkotaan, dan berbagai Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM). "Ada produksi kue moci, juga ada paguyuban pembuat jamu Mugilaras," katanya.

Melalui pemberian signage tersebut diharapkan dapat meningkatkan kemudahan pengunjung yang hendak menjajah Kampung Wisata Kricak. "Diharapkan bisa meningkatkan amenitas kampung wisata, pengunjung jadi lebih mudah mengenali potensi Kampung Wisata Kricak," kata PJ Wali Kota Jogja Singgih Raharjo. **(ADV)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005